



Integrantes de la Red de Observación participantes del recorrido

Recorrido por Módulos de votación y opinión en la delegación Iztapalapa

A solicitud de integrantes de la Red, el 1º de septiembre la UTVINE coordinó un recorrido por 3 Módulos de votación y opinión instalados en la Delegación Iztapalapa.

Asistieron 2 observadoras y un observador de 3 OSC, integrantes de la Red:

1. Lab-ID Laboratorio de Ideas, Innovación y Desarrollo, A.C.
2. Ouroboros Actitud Ciudadana, A.C.
3. Tlachтли Vértice Hidalguense, A.C.

Los Módulos que se observaron fueron:

1. Sede de la Dirección Distrital XXXI.
2. Reclusorio Preventivo Oriente.
3. Universidad Autónoma de la Ciudad de México.

Durante el recorrido las y el observador, contactaron a funcionarios de la FEPADE y denunciaron presuntas irregularidades.

Recorridos por Mesas receptoras de votación y opinión

El domingo 4 de septiembre, se realizaron 2 recorridos simultáneos por las Mesas Receptoras de votación y opinión (MR). En dichos recorridos participaron 35 observadoras y observadores integrantes de la Red de Observación y provenientes de Institutos Electorales Locales.

Los recorridos consistieron en:

1. Visita a la Dirección Distrital XXXVIII en Tlalpan.
2. Recorridos por MR en 4 delegaciones: Tlalpan, Iztapalapa, Cuauhtémoc y Coyoacán.
3. Visita conjunta a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE).
4. Asistencia a la sesión de la Comisión Permanente de Participación Ciudadana.

Las OSC participantes en el recorrido fueron:

1. CANACO Ciudad de México.
2. Comisión de Mujeres Empresarias, COPARMEX Ciudad de México.
3. ¿Cómo vamos, Ciudad de México?
4. Ethos, Interacción Ciudadana Glocal, A.C.
5. Fundación Filobatrista para el Desarrollo de la Participación Comunitaria, A.C.
6. Lab-ID Laboratorio de Ideas, Innovación y Desarrollo, A.C.
7. Los Dos Méxicos, A.C.
8. Organización Fuerza Ciudadana, A.C.
9. Tendiendo Puentes, A.C.

Consulta para obtener elementos de identidad que permitan delimitar el territorio del Pueblo Originario "San Jerónimo Aculco-Lídice"

El próximo 16 de octubre se llevará a cabo la Consulta para obtener elementos de identidad que permitan delimitar el territorio del Pueblo Originario "San Jerónimo Aculco-Lídice", en acatamiento a las sentencias emitidas por el Tribunal Electoral del Distrito Federal.

La jornada consultiva se desarrollará en un horario de 9:00 a 17:00 horas, en las unidades territoriales antes conocidas como San Jerónimo Lídice I, San Jerónimo Lídice II y San Jerónimo Aculco (Pblo).

Las y los observadores registrados para la Elección de Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos 2016 y la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2017, podrán realizar observación de esta Consulta.

Para más información da clic :

[Convocatoria](#)

[Acuerdo del Consejo General](#)

Reposiciones de la Consulta Ciudadana en dos colonias de la Delegación Xochimilco

El pasado 13 de septiembre el Consejo General del IEDF, aprobó realizar la reposición de la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2017 en dos colonias de la Delegación Xochimilco, Loreto Peña Pobre (U HAB), e INFONAVIT prolongación División del Norte (U HAB). Las reposiciones se realizarán el 13 de octubre a través del Sistema Electrónico por Internet y el 16 de octubre en Mesas receptoras de opinión.

Dichas reposiciones se realizan en acatamiento a resoluciones dictadas por el Tribunal Electoral del Distrito Federal, en el sentido de revocar dictámenes no viables emitidos por la Delegación Xochimilco.

Las y los observadores ya acreditados pueden observar reposiciones.

Para más información:

Loreto Peña Pobre (U HAB)

**INFONAVIT prolongación
División del Norte (U HAB)**

Si deseas participar en un recorrido organizado para las reposiciones de la CCPP2017 y la Consulta en "San Jerónimo Aculco-Lídice", escríbenos al correo observacion@iedf.org.mx.

Consulta los resultados de la CCPP2017, da clic en la imagen



¿Sabías que?

Puedes enviar un informe de observación sobre la Elección y/o de la Consulta Ciudadana a la UTVINE al correo observacion@iedf.org.mx o físicamente.

Los informes se harán del conocimiento de la ciudadanía.

**¡No te quedes fuera!
¡Envía tu informe cuanto antes!**



Informe del Comité Especializado sobre el Registro y Evaluación de los Proyectos para la Consulta del Presupuesto Participativo

El 31 de agosto se presentó el informe del Comité Especializado sobre el Registro y Evaluación de los Proyectos para la Consulta del Presupuesto Participativo, en las instalaciones del IEDF. Dos integrantes de la Red de Observación IEDF formaron parte del mismo.

El Comité Especializado revisó una muestra representativa de los dictámenes emitidos por las delegaciones de 386 proyectos específicos.

Los principales hallazgos del análisis fueron:

1. No existe homologación sobre los criterios de viabilidad física, técnica, financiera y legal, entre las 16 Delegaciones, es decir, que cada demarcación determina sus propios criterios.
2. Existe un déficit de información, tanto en los proyectos como en los dictámenes que se registran. Por un lado, los promoventes desconocen los costos y, de otro, la Delegación omite presentar la relación de costos.

Más información del tema:

Comité Especializado (muestra)

Informe del Comité Especializado

Visita el Micrositio de la Red de observación del IEDF
Da clic aquí



Presentación del libro: ¿Cómo vamos, Ciudad de México?, los cambios en la Calidad de Vida de la Metrópoli

Presentación del libro: ¿Cómo vamos, Ciudad de México?, los cambios en la Calidad de Vida de la Metrópoli

El pasado 13 de septiembre en el IEDF, se presentaron los resultados de la Tercera Encuesta de Percepción de Calidad de Vida, publicados en el libro *Los cambios en la Calidad de Vida de la Metrópoli, de la organización ¿Cómo vamos, Ciudad de México?*. Asistieron integrantes de la Red de Observación IEDF, funcionarios del IEDF, Organizaciones de la Sociedad Civil, académicos, representantes de partidos políticos y público en general.

Se contó con la participación de la y el consejero electoral del IEDF Olga González Martínez y Yuri Gabriel Beltrán Miranda. Por parte de ¿Cómo vamos, Ciudad de México?, Aída Castro Sánchez y Abril Rocabert Monroy presentaron los resultados del estudio. Además, el investigador de la UAM, Manuel Canto Chac y José Zenteno Dávila, director de la empresa Mas Data, comentaron el libro.

En la siguiente liga podrás ver la presentación del libro: <https://www.youtube.com/watch?v=bG950IPnuag>

Presentación del libro: Mujer causa y efecto

El pasado 7 de septiembre se realizó la presentación del libro *Mujer causa y efecto* en el Auditorio de la Casa del Risco del Centro Cultural Isidro Fabela. La autora Claudia Guzmán, presidenta de la Comisión Mujeres Empresarias de la Coparmex, Ciudad de México, indicó que su obra es una invitación a las mujeres emprendedoras a trabajar en sus objetivos, obteniendo los elementos suficientes para trazar el camino hacia sus metas, expuso que “El propósito es hablar de una historia que todos tenemos y proponer una solución o un camino, es una obra que aconseja e invita a trabajar nuestra propia sabiduría sobre las cosas y con ello tener los elementos suficientes para trazar un camino hacia un objetivo”.

En el evento participaron la consejera y el consejero electoral del IEDF Gabriela Williams Salazar y Yuri Gabriel Beltrán Miranda, la directora editorial de Mundo Ejecutivo, Arlette Muñoz Vilches y el asesor de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, José Luis Beato González.



Presentación del libro: Mujer causa y efecto



Conferencia de prensa de Organizaciones pertenecientes a la Red de Observación

Conferencia de prensa sobre la observación a la implementación del Presupuesto Participativo 2016

El 31 de agosto en las instalaciones del IEDF, se llevó a cabo una conferencia de prensa con 4 organizaciones integrantes de la Red de Observación IEDF; Ouroboros Actitud Ciudadana A.C., Ethos Interacción Ciudadana Glocal A.C., Tendiendo Puentes A.C., y de Tlachtlí Vértice Hidalguense A.C.

Al evento asistió el Mtro. Yuri Gabriel Beltrán Miranda, consejero electoral del IEDF. Las y los participantes informaron sobre los hallazgos y retos preliminares obtenidos a partir de la presencia ciudadana en las verificaciones a la implementación del Presupuesto Participativo 2016.

Asimismo, las OSC hicieron un llamado a la ciudadanía para emitir su voto y opinión en la Elección de Comités Ciudadanos y Consejos de los Pueblos 2016 y la Consulta Ciudadana sobre Presupuesto Participativo 2017, para incidir en las decisiones que mejoren las colonias y pueblos de la Ciudad de México.

Da clic aquí para ver los videos de difusión de la CCPP2017 de integrantes de Tlachtlí Vértice Hidalguense, A.C.

Si quieres colaborar en este boletín, envía tus aportaciones de máximo 1 cuartilla al correo: observacion@iedf.org.mx